

Empoderamiento comunitario de la mano de la Espol

El proyecto de vinculación con la sociedad, por parte de la Escuela Politécnica del Litoral, que se denomina: Emprendimiento artesanal de productos químicos de limpieza en Bastión Popular, es una herramienta valiosa para los moradores de esta zona, que encuentran en conocimiento práctico, la oportunidad de empezar un negocio propio y mejorar su economía familiar.

Este curso se dicta en las instalaciones del Centro Polifuncional Zumar, desde 2016, donde utilizando el aprendizaje experiencial, los habitantes de ese sector, se organizan en grupos para fabricar productos de limpieza como lavavajillas, detergentes, blanqueadores, entre otros, con la guía de un estudiante de la carrera de Ingeniería Química, quien actúa como instructor.

Según las encuestas de seguimiento que realizan los responsables de este proyecto, una o dos personas de cada 25 participantes por curso, logra distribuir y vender productos elaborados a partir de lo aprendido. Los resultados demuestran que, quienes culminan el curso, reconocen la importancia y utilidad de estos conocimientos y que su entusiasmo, es solo detenido por la falta de capital para la compra de materia prima.

En este módulo no solo se desarrollan las habilidades para la elaboración de los productos, sino que se fomenta el liderazgo, el trabajo cooperativo y se le brinda herramientas orientadas al emprendimiento, como el análisis costo-beneficio de los productos elaborados.

Ing. Nadia Flores Manrique